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DESARROLLO EDUCATIVO 

23 ANOS DE SER TU UNIVERSIDAD 

El licenciado Carlos Sotana Pumarno, presidente de la 
COPARMEX. Puebla, participó con los estudiantes de Adminis
tración de Empress con la conferecía el hombre y el 
lidarazgo. 

UPAEP CAMPUS TLAXCALA 

Se Entregaron 
Premios Académicos 

Alumnos de la UPAEP Campus Tlaxcala, recibieron reco
nocimientos académicos por su esfuerzo y aprovechamiento en el 
estudio de manos de autoridades universitarias de esta casa de 
estudios encabezada por el rector M.A. Mario Iglesias García Teruel. 

A siete meses de haber sido fundada la UPAEP. Campus 
Tlaxcala -9 de septiembre de 1995-, correspondió a la alumna Alicia 
López Gárvez. de la escuela de administración de empresas dirigir
se a todos los presentes con el siguiente discurso: l a riqueza fun
damental de nuestro estado es el hombre y por lo tanto, debemos 
incrementarla con conocimientos, palabras expresas del Goberna
dor de Tlaxcala José Antonio Alvarez Lima", palabras que hoy nos 
hacen reflexionar sobre la educación. La educación es la tarea fun
damental del hombre para poder realizarse plenamente. 

Exhortó a sus compañeros a tomar conciencia de lo que 
significa la responsabilidad universitaria, a trabajar siempre con uni
dad, a hacer uso de la libertad con plena responsabilidad para ser 
unos excelentes profesionistas y asi en un futuro próximo contribuir 
al progreso y desarrollo de la sociedad y de cada uno de sus inte-
grantes. 

Agradeció el apoyo y confianza que han brindando auto
ridades educativas y municipales de Tlaxcala, como es el caso del 
presidente municipal, Eduardo Bretón Escamilla y d e l Gobernador 
José Antonio Alvarez Lima 

Resaltó el esfuerzo que las autoridades universitarias de 
la UPAEP han hecho para impulsar la educación en esta region y de 
fomentar en los jóvenes un nivel humanista que trata de inculcar su 
misión modelando el espíritu del ser humano y por preocuparse por 
formación Integral del hombre. 

La estudiarte universitaria destacó que la universidad no 
se limite a la formación intelectual, física, técnica o profesional, sino 
que culmina y madura con la educación moral, crea conciencia y 
nos hace responsable en un momento dado de satisfacer las nece-

La UPAEP a punto de 
cumplir 23 años continua con la 
Misión con la cual fue creada, 
contrbuir a la formación de jó
venes comprometidos consigo 
mismo y con la sociedad, sor
teando de manera conjunta las 
diferentes crisis que han gol
peado al país en todos sus as
pectos, enfatizó el licenciado 
Juan Manuel Aguirre Langle, di
rector del departamento de In
tegración Universitaria. 

Esta casa de estudios 
el próximo 7 de mayo festejara 
23 años de vida productiva, toda 
vez que su modelo, que la ha 
distinguido de otras institucio
nes de educación superior con-

tinua vigente, realizando todos 
los proyectos y alcanzado las 
metas que se ha propuesto a 
corto, mediano y largo plazo. 
manifestó. 

Dijo que entre los ob
jetivos primordiales de la 
UPAEP está el de ofrecer a la 
sociedad profesionistas que 
sean capaces de proponer so
luciones y que "no sean meros 
profesionistas de escritorio que 
no sepan manejar las herra
mientas que estén a su alcan
ce, desde la computación has-
te el dominio de cada una de las 
áreas afines a su carrera. 

Por tal efecto, la 
UPAEP se encontrará de fies-

Activa participacion d el jovens en la sociedad demandó el rector de 
la UPAEP,Maro Iglesias García Teruel, durante el segundo Congreso Interna-
cional Economico - Administrativo. DIVISION TECNOLÓGICA 

UPAEP Abre la Carrera de 
Ingeniería en Computación 

Sigue en la pagina 3 

La UPAEP abre la 
carrera de Ingeniería en Com
putación a partir del mes de 
agosto del ano en curso, infor
mo en rueda de prensa el inge
niero Rafael Rangel González, 
director de la División Tecnoló
gica de esta casa de estudios. 

Rangel González ma
nifestó que en base a un estu
dio mercadológico donde se 
encuestaron a 245 estudiantes 
de preparatoria se pudo identi
ficar que un 97 por ciento de tos 
encuestados prefieren realizar 
estudios universitarios y un 3 
por cíenle por llevar a cabo es

tudios a nivel técnico; además 
de que en una segunda pregun
ta señalaron que un 83 por cien
to prefiere quedarse a estudiar 
en el estado poblano y el 17 por 
ciento realzar estudios en otro. 

De igual forma se 
identificó que de los 245 entre
vistados el 30 por ciento prefe
ría inscribirse en una área tec
nológica; 6 por ciento en médi
co-biológicas; 12% artes; 2% 
técnicas. 39% humanidades; 
9% económico-administrativo y 
2% no sabe. Agregó que de 
acuerdo a estudios realizados 

— Sigue en la pagina 3 

la, comenzando con las tradi
ciones "mañanitas" a las 7:30 
de la mañana, contándose con 
la participación de la tuna y la 
estudiantina, para después par
tir al Centro de integración Uni
versitaria (CIU), para presenciar 
la celebración eucaristía de 
"aniversario y renovación de 
Consagración' a partir de las 
9:00 horas; para posteriormen

te convivir en el tradicional de
sayuno. 

En el acto, se realiza
rán finales de torneos deporti
vos; festival taurino, con la pre
sencia del actor-torero Manuel 
Capetillo y espontáneos de la 
comunidad universitaria para 
finalizar con la fiesta norteña en 
el patio central de la universi
dad, organizado por la FEDEST 

DIVISION ECONÓMICO ADMINISTRATIVA 

Constructiva Debe ser 
la Participación de 
los Universitarios 

Los universitarios de 
hoy (tener la obligación de ir 
construyendo el mañana, de ser 
productivos, de contribuir en la 
solución de los problemas que 
aquejan a la sociedad actual
mente, ya que "no nos podemos 
dar el lujo de desperdiciar el 
tiempo en cosas vanas y efíme
ras, toda vez que tenemos un 
país rico en recursos naturales 
que no hemos sabido aprove
char y se han desperdiciado". 
además contamos con unos li
torales extensos que podemos 
trabajarlos adecuadamente y 
transformar nuestro pais, afirmo 
al rector de la UPAEP, Mario 
Iglesias García Teruel, durante 
la inauguración del Segundo 

Congreso internacional de la Di
vision de Ciencias Económico 
Administrativo' en el Teatro de 
la Ciudad. 

Indicó que la transfor
mación y mejoramiento de la 
ciudad no es sólo responsabi-
dad de las autoridades guber
namentales y municipales "ni 
del Presidente Zedillo', sno de 
todos los miembros de la comu
nidad, ya que la participación 
ciudadana no consiste solo en 
salir a las urnas a votar al día 
de las elecciones, sino que un 
día después, participar con las 
autoridades, con tos cuerpos 
intermedios que forman parte 
de la sociedad, las universida-

---Sigue en la página 3 

Jóvenes entusiastas de la escuela de Ciencias Politias bu-
scan liderear su Sociedad de Alumnos. 
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II CONGRESO DE COMUNICACIONES 

Viene de la página 1 

des, para construir una socie
dad más armonizada. 

Iglesias García Teruel 
apuntó que los mexicanos ac
tualmente ya no pueden darse 
'el lujo de delegar responsabili
dades a otros y hacerse a un 
lado", por el contrario, se debe 
contribuir de manera 

prepositiva, donde 
se busque crecer 
de manera conjun
ta entre la sociedad 
y el gobierno, me
diante la aplicación 
de iniciativas, espí
ritu de creatividad y 
entusiasmo y sor
tear la crisis con vo
luntad y entereza y 
salir victoriosos. 

Agregó 
que como mexica
nos carecemos to
davía de esa unión humanitaria 
con la que podamos salir ade
lante y construir ese México que 
queremos heredar a las próxi
mas generaciones donde se 
hayan superado los problemas. 

Por su parte, el alcal
de de la ciudad Gabriel Hinojosa 
Rivera, al inaugurar el evento 
dijo que el 'Modelo Mexicano 
está agotado, el modelo de 
quejamos ya no sirve, del yo 
estudio mi carrera, trabajo para 
mi familia, y el pais que se hun
da", el "sistema que rige los 
destinos del país ya no funcio
na, toda vez que se ha descui
dado la riqueza del país, de con
tribuir al mejoramiento de la so
ciedad, se le olvido -al sistema-
de que se trabaja para una co
munidad y no de forma indivi

dual. La solución de los proble
mas está en el trabajo conjunto 
de las personas. 

Con respecto al en
deudamiento del Municipio de 
Puebla, manifestó que la verdad 
no se puede esconder ni mani
pular, toda vez que el país está 
en la peor crisis económica de 

los últimos 100 años, y ya es el 
momento de enderezar el cami
no y cambiar el modelo saldre
mos adelante. Agregó que más 
que se realizarán obras como 
periféricos, más .que agua, 
alumbrado, se gestaran cam
bios significativos en las con
ciencias de las personas y lo
grar el cambio de conducta y 
actitud para beneficio del esta
do. 

Dijo que los recursos 
del municipio están comprome
tidos en un 40 por ciento para 
servicio de la deuda, la cual 
comprenden al equivalente de 
dos años de ingresos, agregó 
que para este año sino se rea
liza algo extraordinario se ten
drá un déficit de 145 millones 
de pesos, cuando "si se junta

ran los ingresos de todos los 
predios de la ciudad represen
tan 60 millones de pesos, y sólo 
con esfuerzos saldremos ade
lante de todas esas "trampas 
que estamos enfrentando". 

Durante su interven
ción en la primera conferencia 
el licenciado Gerardo Cárde

nas, gerente 
de Recursos 
Humanos de la 
e m p r e s a 
Tamsa de la 
ciudad de 
Veracruz, ase
guró que para 
los próximos 
diez años la 
mujer encabe
zará el 
liderazgo de 
m a n e r a 
geométrica a 

nivel mundial en el ámbito eco
nómico, si tomamos como refe
rencia que actualmente el 44 
por ciento de las mujeres traba
ja para contribuir al sustento de 
la familia y por desenvolverse 
profesionalmente. 

Agregó que sólo se 
podrá competir en tos mercados 
internacionales si se cuenta con 
personal capacitado y educado 
y sobre todo que haga valer sus 
costumbres y cultura a fin de 
fortalecer su identidad como 
nación, como sucede en el caso 
de los países asiáticos. México 
tiene la gran oportunidad si 
aprovecha la mano de obra jo
ven y calificada, así como sus 
recursos naturales renovables y 
no renovables. 

AGRONOMÍA 

Hasta en un 50 por Ciento Baja 
el Consumo de Carne de Cerdo 

La situación actual de 
la poricultura en México atravie
sa por la peor crisis en su histo
ria, toda vez que el consumo de 
carne de cerdo ha disminuido 
considerablemente hasta en un 
50 por ciento, aseveró la doctora 
Silvia Díaz de Cabrera, durante 
la conferencia que ofreció a es
tudiantes de la escuela de Agro
nomía Zootecnia de la UPAEP, 
con el tema 'Situación actual de 
la porcicultura en México". 

Señaló que otro factor 
que ha influido en el costo de la 
producción de cerdos en el país 
ha sido el alto costo de los 
insumos, ocasionado por la de
valuación de la moneda mexica
na y sobre todo 'porque somos 
un país dependiente en cuanto 
al consumo de granos provenien
tes del extranjero'. Lo que ha pro
vocado una contracción dema
siado fuerte en los mercados y 
por ende el bajo poder adquisiti
vo del salario de tos trabajado
res han contribuido a que sea 
bajo el consumo de carne. 

Díaz de Cabrera su
brayó que otro de los factores 
que ha contribuido a la falta de 

consumo de la carne de cerdo es 
la falta de promoción y gran nú
mero de personas de dase me
dia y alta no la consumen por fal
ta de conocimiento, sin embargo 
se está trabajando en una serie 
de campañas para salvar a los 
pocos productores pequeños y 
medianos que quedan en coor
dinación con la secretaría de 
Agricultura y las organizaciones 
nacionales de productores de 
cerdos. 

Destacó que el consu
mo percápita de carne de cerdo 
en 1984 era de 1720 kilogramos, 
mientras que en 1994 bajó con
siderablemente a 9.8 kilogramos 
por persona, además de que en 
1986 se contaba con una pobla
ción de 18 millones de cerdos, 
durante el presente año es de 
sólo 8 millones de cerdos. 

De continuar la proble
mática que se vive actualmente, 
las expectativas a corto plazo 
serán muy graves, por lo que el 
gobierno tendrá que tomar las 
medidas pertinentes y canalizar 
los recursos y apoyos necesarios 
hacia tos productores y a medi
da que el productor tenga la ca

pacidad organizativa necesaria 
podrá tener mejores logros y sa
lir adelante. 

Apuntó que el precio 
de la came de cerdo en estos 
momentos se encuentra casi a 
la par con el precio de los gra
nos, lo que ha provocado que 
productores pequeños y media
nos cierren sus negocios y cam
bien de giro, dando paso a gran
des productores de carne de cer
do. 

La consultora y pro
ductora de cerdos acotó que es 
importante fomentar en México la 
producción de granos ya que 
esta es demasiado baja y por lo 
tanto tenemos que depender de 
los Estados Unidos al importar un 
gran número de toneladas de 
granos. Además de que en los 
últimos tres sexenios presiden
ciales el campo ha sido 
abandonado por establecer 'po
líticas de parche para incentivar 
al sector agropecuario sin 
obtenerse resultados que ofrez
can beneficios a largo plazo. 

Faltan Especialistas en el Area 
de Comunicación Organizacional 

El campo de la comu
nicación organizacional es una 
área que apenas ha comenza
do a manejarse dentro de tos 
entornos empresariales, y es 
una lástima que en tos albores 
del siglo XXI estemos comen
zando a abrir ésta área de tra
bajo, subrayó la licenciada 
Mercedes Charles, investigado
ra y consultora empresarial en 
el área de comunicación 
organizacional, durante la inau
guración del Segundo Congre
so Nacional de Comunicación 
de la UPAEP. 

Mercedes Charles 
ante estudiantes de la escuela 
de comunicaciones de la 
UPAEP, UDLA, Madero, Ibero y 
Cuauhtemoc declaró que el 
campo de la comunicación 
organizacional ha sido maneja
do por gente que no procede de 
las carreras de comunicación, 
toda vez que "los egresados de 
la carreras de comunicaciones 
tienen como realidad o fantasía 
insertarse en tos grandes me
dios de comunicación y la co
municación organizacional 
siempre se había dejado de 
lado entre las currículas de las 
diferentes carreras de comuni
cación del país". 

Dijo que actualmente 
las empresas tanto privadas 
como públicas han comenzado 
a abrir el área de trabajo para 
los "comunicólogos" para dar 
paso un manejo más eficiente 
en el área de comunicación tan
to interna como extema, ésta 
última manejada por agencias 
publicitarias y extemos a la mis
ma organización. 

Actualmente tos egre
sados en comunicaciones han 

El Segundo Congreso Nacional de Comunicación presidido por autoridades 
unversitarias de la UPAEP y por la conferencista Mercdes Charles. 

comenzado a desplazar a tos 
psicólogos industriales, ingenie
ros industriales, administrado
res entre otros, para hacerse 
cargo de la comunicación inter
na de manera profesional a fin 
de lograr resultados positivos a 
nivel de comunicación entre los 
diferentes departamentos que 
conforman a una empresa. 

La investigadora des
tacó que el ejercicio de los 
comunicadores mediante la uti
lización de las herramientas 
como el video y los géneros pe
riodísticos y desde múltiples 
perspectivas pueden contribuir 
al buen manejo de la comuni-
cación entre el personal de tos 
diferentes niveles administrati
vos, pero agregó que falta mu
cho por hacer, ya que es un 
campo totalmente nuevo -
aproximadamente 10 años- dijo. 

Enfatizó que la labor 
del comunicador organizacional 
cuando es profesional desarro
lla una labor estratégica tanto 
para que las instituciones cum

plan con sus metas y objetivos 
y para lograr la armonización 
entre tos empleados y directi
vos para hacer de las industrias 
'una empresa más competitiva. 

La inauguración co
rrió a cargo del licenciado José 
Antonio Arrubarrena y Araoón 
director de la División de Cien
cias Sociales y Humanidades 
de la UPAEP, en compañía de 
la licenciada Margarita 
Arguelles Gómez Coordinado
ra del Segundo Congreso de 
Comunicaciones que se verifi
cará durante toda la semana en 
el auditorio del hotel del Alba. 

Por su parte el direc
tor de la carrera de comunica
ciones, Víctor Manuel Sánchez 
Steinpres, exhortó a tos univer
sitarios a convertirse en el puen
te que permita la unificación de 
la sociedad y del ser humano 
mediante el manejo objetivo, 
claro y eficiente de tos medios 
de la comunicación impresos y 
electrónicos. 

ACTIVIDADES ACADÉMICAS 

SINTONÍZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 4to. de CICOM 

Participa en el Simposio "México, 

Época de Transición' que se llevará a cabo 

del 24 al 26 de abril, en la sala Francisco de 

Vitoria. 

Administración de Instituciones te 

invita a la V Muestra Gastronómica "España 

vive en México", que se realizará el 26 de abril, 

en el salón Magic, a las 14:00 hrs. 

Participa en el Curso de Historia 

Contemporánea, todos los jueves, a las 17:00 

en el salón A-302 con el licenciado Juan de 

Dios Andrade. 

Recuerda que hay Misa todos los 

días, a las 12:00 hrs., en la Capilla, excepto 

el martes que es en el salón B-300. Asiste, 

i Jesús te espera! 

Arquitectura te invita a las conferen

cias: "El Arquitecto en el Restirador" y " B 

Arquitecto en la Obra" impartidas por el Ar

quitecto Mariano Carrasco, el lunes 29 de abril 

de 12:00 a 14:00 hrs., y 17:00 a 19:00 hrs., 

en el salón B-300. 

Agronomía y ecología te invitan a la 

conferencia "Preservación y Manejo de Re

cursos Naturales en Zonas Indígenas" que 

será impartida por el licenciado Roberto 

Melchor Alcaráz subdelegado del Instituto Na

cional Indigenista en Puebla, el 30 de abril a 

las 17:00 hrs; en el salón B-304. 

El 1 9 de mayo se celebrara la 10a. 

Misa por el Día del trabajo, a las 19:00 hrs. en 

la Catedral. 

La Escuela de Economía organiza el 

1er. Congreso Nacional de Economía y Co

mercio Internacional "México: Desafíos y 

Oportunidades para esta Generación" que se 

llevará a cabo del 2 al 4 de mayo, en el Teatro 

de la Ciudad de Puebla.. 

La Escuela de Contaduría Pública te 

invita a la conferencia "El Perfil de la Perso

nalidad del Universitario Triunfador" imparti

da por el Dr. Juan Bosco Abascal Carranza 

en la sala Francisco de Vitoria a las 8:00 hrs. 

el 30 de abril. 

Promoción Deportiva recuerda a to

dos los alumnos de Servicio Social que se lle

vará cabo una junta el lunes 29 de abril. 
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Ensalada Universitaria. 
*China Quintero (2o. Semes
tre): Me dió mucho miedo 
pensar que por un error mio 
podría haber perdido algo 
muy Importante en el mun
do: Tu amistad. Gracias por 
seguir siendo mi única, y 
verdadera amiga. T.Q.M. 
"Vani". 

•Berta H (4o. "A" Conta) 
¡ Muchas felicidades, ojala que 
te la hayas pasado super con 
tus cuates de 4o. "B" 
(LV.A.LA.O). 

'Al 2o. (D.G.): A ver cuándo 
nos vamos otra vez de 
"camping", pero ahora sin 
perros ¿o no?. Atte. El guia. 
•Ericka PR. (6o. ADMON.): 
Gracias por escuchar algunas 
cosasque me tenia callado por 
mucho tiempo. Espero com
prendas a una persona enlo
quecida por tí. Atte. El aventa
do. 

*Samantha (2o. D.G.): No 
sabes cuanto he esperado el 
momento de poder acercar
me a ti. Pero se que ahora es 
imposible, ¡me encantas!. 
Tu admirador No. 1(M.G.A.). 
"Se recompensara al mucha
cho que recogió mis dos ani
llos y un paladar morado, en la 
15 Pte (éntrente de un negó 
cío) Dirigirse con Letty Leza 
ma (6o Odontología) 
'Gerardo Hernández (6o. 
Odontología): Gracias por 
portarte como hasta ahora. 
Nos has demostrado lo que 
es una verdadera amistad. 
Nancy, Amor y Paola. 
"Al que puso para ¿?, realmen
te el incoveniente eres tu. De 

'Rodrigo Salazar: Tu pre
sencia me llena de felicidad, 
sentirte cerca hace posible 
que mis sueños se hagan 
realidad. Atte. La que piensa 

en ti. P.P.S. 
'Mario (91481) No me he olvi
dado de ti, pero mi corazón se 
rompió cuando supe que tenias 
novia Atte Tu admiradora 
DYA 

'Lucy Mtz. (4o. Conta): Me 
encantan tus ojos y tu son
risa, me gustaría conocerte 
mejor (ya dame chance). Atte. 
El amigo de las amigas que te 
espera todos los días. 
'Edgar Aguilar G.: Disculpa por 
no haber anunciado que encon-
tré una libreta tuya, pequeña 
con tu matricula. Puedes locali-
zarme de lunes a viernes en el 
A 303 de 8.00 a 8:30 AM Me 
llamo Teresa (4o. Psicología). 
'Jorge (8o. Psicología): Si 
crees que es un gran incon
veniente, entonces ¿A qué 
juegues? Atte. ¿? 
'Caballero Azteca Que tierno 
tu recado, gracias. Atte. La 
doncella Maya 

'India Dormida: ¡Sí, la de 
brackets!, hacen una pareja 
fenomenal (con Chabelo O.). 
Atte. NG y la tripulación. 
'Karina y Feae.Ojalá que sigan 
siempre juntos Sus amigas. La 
Guayaba y la Tostada. 
'Micky (6o. Sistemas): Espe
ro que te la hayas' pasado 
super en tu cumpleaños. T.Q. 
Tu admiradora. 
'Victor Gutierrez (2o Indus
trial) Para el niño mas super, 
como compañero y amigo. Por 
favor discúlpame por la comida 
¿Si? Gracias por ser como 
eres Lindísimo, no cambies 
Atte. Tu admiradora. 
'Flaquito: No te sientas solo, 
porque estoy yo contigo. 
T.Q.M. Atte. L.C.M. (Yo). 
•Alfredo Abascal (4o. ADMON) 
y Manolo Mayer (4o Ing Ovil): 
Son los mejores amigos, nunca 
cambien y gracias por todo 

Atte. Nancy, Amor y Paola. 
'Ora. Carola: ¿Estarás en 
Alpinismo? 
"Gordo: ¡Muchas felicidades! 
por tu santo, espero que lo 
hayas pasado muy bien. Oye 
lucha y no te des por vencido, te 
aseguro que las cosas pueden 
cambiar, no seas negativo. Pon 
de tu parte y verás resultados 
TAM 

*Alma G. (CICOM): Espero 
algún día ser la medicina que 
alivie tu corazón. Atte. Medi
cina. 

'Daniel (Ing. Industnal): Eres el 
chico de mis sueño y quisiera 
que fueras el chico de mi reali
dad Atte 2o. ADMON. 

15nrique(Medicina): Ani
mo, todo saldrá "de pelos". 
Atte. Todos. 

"Marco Nani Rodriguez (LAE) 
Necesito tu teléfono, comuní
cate al 36-10-44. 2o. LAE. 
'Roció Téllez (6o. ADMON.): 
Lamento no haberte felicita
do el dia de tu cumpleaños. 
Espero aceptes aún con seis 
días de retraso. Atte. Tu 
admirador. 

"SAM Cuidado con ese 1,2,3 
salud Atte Yo-Yo. 
'Elsa: Te gusta R, estás loca 
por M y enamorada de B, 
aunque no lo reconozcas, 
pero ya todos nos dimos 
cuenta, hasta ellos. Atte. 
Lore y Cecy. 

"Osuna Razura. Eres mi más 
grande ilusión, daría cualquier-
cosá porque fuera realidad. 
T O M 

*Mónica V.D. (Comercio): 
Espero que te sigas acordan
do de que tienes, a pesar de 
todo una amiga. Ya no hagas 
osos en el jardín. T.A.X.S. 
MFA. 

"Juan Méndez: Ahora serás el 
mil nombres. La Dirección. 

Desde la Primera Fila 
Por: Rodrigo Simental Aguilar. 4o. Semestre CICOM. 

A la caída del Socia
lismo en Europa, Hollywood 
pareció olvidarse de los so
viéticos y volteó la cabeza 
hacia otras partes del mundo 
en busca de "nuevos villa
nos". Asi surgieron películas 
como "Águilas de Acero", 
"Lluvia Negra", "Sol Nacien
te", "Peligro Inminente", jun
to con una larga lista. Sin 
embargo, cuando todo indi
caba que las rencillas entre 
las grandes potencias nu
cleares estaba varios metros 
bajo tierra, el fantasma de la 
Guerra Fría vuelve a las anda
das en el medio. 

"Marea Roja", con 
Denzel Washington y Gene 
Hackman, fue la primera cinta 

de esta nueva oleada de his
torias sobre supuestas ame
nazas radioactivas. 

Ahora, han surgido 
algunas cintas como "Gol-
den Eye" que fuera otro re
surgimiento de el iegendario 
James Bond, interpretado 
por Pierce Brosnan-. Joel 
Silver coproductor de esta 
historia, tras leer el guión de 
los hermanos Wachowski 
¡Larry y Andy), convenció a 
Sylvester Stallone, Antonio 
Banderas y Julianne Moore 
de estelarizar "Assassins" 
(Asesinos), el nuevo e impac-
tante filme de Richard Don 
ner. 

Esta película es. de 
acuerdo con Joel Silver, algo 
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mas que un thriller: "Es una 
historia introspectiva, fría. 
Es una historia de desola
ción, de tensión, como la vida 
de los años 90. En si, esta 
cinta es un reflejo de la socie
dad estadounidense de esta 
década". 

Por su parte el di
rector Richard Donner, apun
ta que Assassins no es el clá
sico film de acción que acos
tumbra hacer. "Creó que no 
tiene nada de existencíalis-
ta". 

En esta película Sly 
(Stallone) intepreta a Richard 
Rath, un combatiente en un 
campo de batalla, del que la 
gente ni siquiera sospecha. 
"Es un juego que se practica 
en ¡as sombras. La idea es 
que la existencia depende de 
estar aislado, de no dejar 
huella alguna, de no hacer 
contacto. Sin embargo los 
jugadores están sentencia
dos a muerte y una bala es lo 
única salida". 

Las imágenes son 
de las más fuertes que se 
hayan filmado. Además, es 
una película que de forma 
entretenida provoca estrés, 
asi es que no te la pierdas, 
hoy miércoles a las 12:00 PM 

La Cafetería. 
Por: Hugo Meza Guerrero. 

Escribo estas tineas con la loable intención de ser útil a mi país, a mi 
universidad y a Juan Manuel Aguirre Langle (que me dicen disfruta mucho de la lectura 
anticipada del material periodístico de este medio, allá en su dirección de Integración 
Universitaria) y, en particular a les compañeras jóvenes que sin aconjogarse ante los 
particulares pronósticos del secretario de Economía Ortiz Martinez, han decidido 
fundar (o fundir) una familia. 

Pare ellos son estas prácticas y útiles observaciones que, a los largo de toda 
una corta vida dedicada s lo que no me importa (y que mi editor llama calumnia) he 
podido ir atesorando. 

Ahí tienen por ejemplo, a un amigo eficaz en los menesteres del litigio, llamado 
Antonio. Hace unos dias sin solicitar mis consejos, se fue a festejar al final de un ciclo 
de conferencias de su facultad. Resultado: el primer descuido y tras darle rienda suelta 
e su mal llamada libertad, tuvo a bien darle gasto (y gusto) a su colegiatura mensual, si 
grado de cargarse a cuestas un regaño mayúsculo por parte de los dos seres que 
tuvieron a bien retirarlo de la función que tenia en el cielo como ángel y lo bajaron si 
mundo de les tristezas y de las alegrías. Razón por la cual fui localizado para extenderle 
un préstamo, el cual, un servidor sabia que no volvería a ver. 

Si lo pensemos bien, casi todos los males que hoy aquejan a los mexicanos, 
son el resultado de no habernos fijado en el daño que ocasiona no pensar bien las 
cosas. Aún cuando la mayoría de los intelectos de esta Alma Mater utilizan su tiempo 
para desactivar la neurona del conocimiento y conectarte en las relaciones humanas y 
de sano quehacer nocturno. 

Espero que aprovechen de la poca sabiduría que contiene esta pequeña 
historia. Y le dedico a Jorge Cantu Torres, por desligarse de ese regalo, que bien podía 
haber escondido en lo más recóndito de su cubículo y asi evitar que este escritor le 
llamase la atención. 

¿Qué es la Tuna? 
La Tuna UPAEP 

Orígenes: Se realizaron varios in
tentos de conformar una estudiantina en la 
universidad. Alla por el año de 1960, con 
resultados infructuosos por parte de sus inte
grantes. 

La fecha de inicio oficial que se ha 
adoptado de la actual estudiantina data del 12 
de marzo de 1982, gracias a esfuerzos de la 
facultad de Administración, en especial de la 
señorita Ana Cristina Linares, quien mostró 
gran interés en formar el grupo y fue su primer 
dirigente, por mencionar algunos elementos 
iniciales, debido a que los nombres de la 
mayoría se han perdido a través del paso del 
tiempo, debemos recordar como integrantes 
fundadores a: Alejandro Cruz, Carlos Ortiz, 
Carlos Velez, Luis Linares, Germán Vélez y 
otros que escapan a la memoria. 

Las primeras actuaciones importan
tes fueron en los aniversarios de la universi
dad, destacándose su presentación en el 
décimo aniversario. Fecha en la cual se inte
graron las capas al vestuario de la Tuna (mayo 
de 1983), asimismo, gracias a los esfuerzos 

de los integrantes que han pasado por la vida de 
la estudiantina se ha logrado una mejoría en el 
vestuario y repertorio, igualmente sucedió en la 
calidad de interpretación. 

En el ano de 1984, la Tuna obtuvo el 
primer lugar estatal en el Certamen que convocó 
el gobierno del Estado, en donde participaron: La 
Estudiantina de San Martin, Estudiantina Femeni
na del Colegio Esparza, Estudiantina de Huauchi-
nango. Estudiantina Gregorio de Gante. 

Como parte de su trayectoria artística 
cuenta con actuaciones en Radio y Televisión de 
Puebla, asi como viajes en el interior del Estado, 
Veracruz, Tlaxcaia y el Distrito Federal. 
CONTINUARA... 

HOY 
CIVILIZACIÓN 

EN MOVIMIENTO 
¡NO TE LO 

PIERDAS!!! 

cooperación voluntaria 150 

A TI MUJER 
Liberación Femenina 

Por: Alejandra Ibarra Enriquez. 4o. Semestre Comercio Internacional. 
Es la liberación un fenómeno del mundo moderno, que surge a partir de la Revolución 

Francesa. 
"Liberación" parece ser el problema, hoy todo el mundo se quiere liberar, los obreros de 

sus patrones, los hijos de sus padres, los alumnos de sus maestros, los pueblos de sus 
gobíernos...Por lo que la liberación femenina no es de ninguna manera excepcional, sin embargo, 
todas las energías de estos grupos "Pro-liberacion" intentan alcanzar la misma, aunque no se sepa 
exactamente en que consista ésta. 

El movimiento liberador de la mujer, surgió hace poco mas de 25 años, teniendo como 
fin aparente "La emancipación de la mujer". Este movimiento trae consigo aspectos positivos y 
otros que afectan y perjudican a la mujer en todos sus ámbitos. 
Continuaré... 
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Se entregaron.... 
Viene de la página 1 

sidades de los demás. 
Cabe señalar que durante la primera entrega de premios 

académicos fueron 7 los alumnos galardonados en la Ceremonia 
Cruz Forjada y Mérito al Estudio. Para concluir, el ingeniero Ramiro 
de la Cruz Díaz, director de la UPAEP Campus Tlaxcala exhortó a 
los estudiantes a continuar esforzándose por prepararse cada día 
mejor y aprovechar la oportunidad que tienen para realizar estudios 
universitarios. 
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DIVISION ECONÓMICO ADMINISTRATIVA 

Alumnas de la escuela de Administración de Instituciones 
rindieron los Honores a la Bandera, ante la comunidad uni
versitaria. 

HONORES A LA BANDERA 

Con Esfuerzo se 
Logra el Éxito 

Por Hilda Esther Pacheco Espinosa. 4o. Admon. Instituciones. 

Hoy hace 4 siglos, desde la isla femandina de Cuba, 
sale una segunda expediciónhacia "nuevas tierras firmes', la que 
va en cuatro navios con doscientos cuarenta hombres al mando 
de Juan de Grijalva. 

Llegan a Cozumel, Yucatán y a toda la costa del Golfo 
de México, hasta la región del Pacifico. En Tabasco descubrieron 
un gran navio al que bautizan como "Grijalba'. 

El 22 de abril de 1519, las fuerzas expedicionarias de 
Hernán Cortés, desembarcan en las playas arenosas llamadas 
de Chalchiucuecam, donde establecen su campamento en enra
madas que construyen para protegerse del intenso sol. 

Con este asentamiento se dá como fundada la pobla
ción que después se llamará Villa Rica de la Vera-Cruz. 

El ejemplo de estos hombres debe llevamos a conquis
tar nuestras propias metas cada día. Aunque parecieran imposi
bles. Pero para conquistadas es necesario salir de nosotros mis
mos. El estudio y trabajo cotidiano deben llevamos a colaborar y 
servir siempre. No se pueden desligar nuestras propios sueños y 
anhelos de la vida y los hechos que acontecen día a día en nues
tra vida de estudiantes. 

La conquista implica servicio al prójimo, a la familia y al 
pueblo. Las múltiples tareas a realizar en la sociedad, requieren 
gran número de servicios y profesiones, las cuales suelen dividir
se en cuatro grupos según las zonas de su valor y entrega: 

1) Elhombre activo espiritualmente que está al servicio 
de lo santo como son los sacerdotes y religiosos, de lo verdadero 
(como son los sabios, e investigadores), de lo bueno (educadores 
y maestros) y de lo bello (artistas). 

2) En el segundo grupo se encuentran aquetas perso
nas que ayudan al servicio de la salud corporal y espiritual del 
hombre. ( médicos, enfermeros y enfermeras, hermanas de la 
caridad, etc.) 

En la sociedad moderna dichas profesiones que se pre
ocupan de cuidar a los hombres, son poco simpáticas. Especial
mente en la juventud, hay gran interés por las profesiones dirigi
das a los objetos y cosas más que a los hombres. No está muy 
apreciado el servicio desinteresado y personal. 

3) En el tercer grupo de profesiones, encontramos al 
hombre ordenador que actúa profesionalmente en el terreno de la 
política. Está al servicio del orden social en el gobierno, adminis
tración, justicia, ejército, etc. 

4) En el cuarto grupo destaca el hombre productor, el 
cual pone a disposición de los demás los bienes materiales. 

Asi pues.las diferentes tareas profesionales son testi
monio de la dignidad de la criatura humana; ocasión de desarrollo 
de la propia personalidad; vínculo de reunión con los demás; 
fuente de recursos; medio de contribuir al servicio y mejora de la 
sociedad en la que vivimos, y de fomentar el progreso de la hu
manidad entera. 

Para un estudiante, estas perspectivas se alargan y se 
amplían aún más, a trayéz del servicio desinteresado a los de
más y la conquista diariade nuevas metas por ellono debemos 
dejar de luchar día a día, de tropezar muchas veces y volver a 
levantamos para comenzar otra vez. 

Trabajo Conjunto Entre el 
Gobierno y Empresario 

No sólo corresponde 
al gobierno establecer las polí
ticas de mercadeo para que los 
productos poblanos puedan 
competir en los mercados na
cionales e internacionales, sino 
que también los empresarios 
pongan su 'granito de arena' es 
decir, se necesita del binomio 
empresa-gobierno para llevarlo 
a cabo y mediante el conoci
miento de los procedimientos 
mercadológicos con que se 
cuentan actualmente asi como 
mecanismos viables de crédito 
y arancelarios, enfatizó el licen
ciado Mario Riestra Venegas, 
Secretario de Economía del Es
tado de Puebla, durante su in

tervención en el Segundo Con
greso Internacional de la Divi
sión de Ciencias Económico Ad
ministrativa de la UPAEP. 

Riestra Venegas par
ticipó en este segundo congre
so con la conferencia "Como 
Exportar Productos", ante la 
presencia de estudiantes de di
ferentes estados de la repúbli
ca, agregó que antes de lanzar 
un producto al mercado es im
portante identificar las necesi
dades del consumidor, el dise
ño que llevará para su identifi
cación, y los mecanismos que 
debe cubrir para poder ser ex
portados. 

Dijo que actualmente 

ECOLOGÍA 

"Se Acaba" 
Por Julio César Roa Roldan. 6o. de Ing. en Ecología Ambiental. 

El agua es la subs
tancia más abundante y común 
sobre la tierra. Cubre las tres 
cuartas partes de la superficie 
de la tierra formando océanos, 
lagos y ríos. Se encuentran 
apresadas grandes cantida
des, en forma de nieve y hielo, 
en las regiones polares y en las 
montañas elevadas. Se en
cuentra grandes cantidades de 
agua bajo la tierra en forma lí
quida, y también se encuentra 

contaminando nuestros cuer
pos de agua y cada vez nece
sitan procesos de depuración 
más complejos y más costosos 
para que el agua sea potable. 

Aproximadamente 
nosotros gastamos 200 litros 
diarios de agua y tan solo 5 li
tros los usamos para beber y 
cocinar, el resto se va por los 
desagües de baños, lavaderos, 
lavabos y excusados. Esto es 
superado por la actividad in-

Mayor cuidado te debe tener en el uso del agua, toda vez que 
hay muchas zonas que carecen del vital líquido. 

químicamente en las rocas, 
pero del total del volumen de 
agua existente el 97% se en
cuentra como agua salada en 
los océanos, otro 2% esta atra
pada en forma de hielo, y solo 
un pequeño porcentaje de la 
cantidad total es agua potable. 

Es por ello un error 
pensar que las existencias de 
agua en nuestro planeta son 
inagotables y jamás se acaba. 
Como todos sabemos, noso
tros únicamente podemos 
aprovechar el agua dulce y 
hasta la fecha las cantidades 
disponibles han alcanzado 
para todos gracias al ciclo 
hidrológico. Pero llevamos 
muchos años desperdiciando y 

dustrial que consume aproxi
madamente 5000 litros de 
agua por persona diariamente, 
y ésta es vertida, con un grado 
distinto de contaminación de
pendiendo de la actividad in
dustrial. 

Si bien este proble
ma es creado por uno mismo, 
es cierto que solo nosotros va
mos a poderlo solucionar, con 
un cambio de actitud y una con
ciencia sobre nuestros actos. 
Para ello necesitamos accio
nes concertadas y drásticas del 
gobierno, las industrias y de to
das aquellas personas intere
sadas en resolver este proble
ma creciente. 

los empresarios poblanos y del 
resto del país deben conside
rar los aspectos relacionados 
con lo social y cultural, porque 
si estos no son considerados de 
nada servirá realizar tantos es
fuerzos, además de que deben 
estar conscientes de que si un 
producto en el estado y a nivel 
nacional tiene excelentes resul
tados por su demanda quizás 
en el extranjero no, por lo que 
es necesario replantear las es
trategias a seguir para que este 
funcione. 

Por su parte, el escri
tor Francisco Javier Laris Casi
llas, ex-director de actividades 
científicas del IPADE, enfatizó 
que México podrá salir adelan
te en la medida en que se apo
ye y fomente la educación en
tre las nuevas generaciones de 
jóvenes, así como ofrecer me
jores oportunidades de estudio 
a todos aquellas personas que 
no tiene la oportunidad de acu
dir a una institución universita

ria por no contar con los recur
sos económicos indispensables 
para hacerlo. 

Con respecto al área 
administrativa indicó que en 
México y en otros países del 
mundo se ha olvidado de ense
ñar la ética en la práctica de los 
negocios debido a la competen
cia indiscriminada por ocupar un 
sector en el mercado, por lo que 
es necesario fomentar todos 
aquellos valores que nos con
duzcan a acciones legales y 
morales que den paso a un ne
gocio más sano y rentable. 

En el caso de nues
tro país dijo que se deben re
saltar los valores y costumbres 
culturales que han identificado 
a México en el entorno mundial 
en cada una de las acciones 
que se comiencen y de manera 
eficiente como es el trabajo, el 
estudio y toda actividad que 
permita trabajar al mexicano en 
armonía y confianza. 

Abre UPAEP... 
Viene de la página 1 
por la Academia Mexicana de Ingenierías y el mismo CONACYT, la 
tendencia nacional es conservar alrededor del 30 y 33 por ciento la 
matrícula en el área de ingenierías, lo cual viene a reafirmar lo que 
está sucediendo en el estado. 

Dijo que a pesar de la situación económica imperante exis
te interés por realizar estudios en alguna de las ingenierías existen
tes en el país. Añadió que a nivel internacional y en nuestro país 
particularmente existe preocupación por fomentar las vocaciones 
para estudiar alguna ingeniería, toda vez que han influido factores 
extemos a estas como es el caso de 'el miedo a las matemáticas, a 
la química, se inclina por otras carreras, y por lo tanto prefieren irse 
por la más fácil". 

Aseveró que México para salir adelante y enfrentar el avan
ce tecnológico discriminado que se esta dando en el mundo requie
re contar con ingenieros que sean capaces de manejar las innova
ciones tecnológicas. Indicó que en el caso de los países en vías de 
desarrollo actualmente los problemas ambientales los ha impactado 
considerablemente. 

El director de la División Tecnológica dijo que el sector 
industrial es más competido actualmente, a tal grado que los Esta
dos Unidos en años pasados ocupaba el número uno en desarrollo 
tecnológico pero actualmente ha sido desplazado por países como 
Japón y Alemania de manera drástica, a tal grado que están revi
sando sus programas de licenciatura y posgrado a fin de mejorarlos 
y hacerlos más competitivos. 

En el caso de México, dijo que en la medida en que se 
desarrolle tecnología, el país puede crecer dentro de su economía y 
dentro de muchas otras áreas, porque "el desarrollo de tecnología 
es un termómetro del desarrollo general de un país, donde el desa
rrollo de esta tecnologia lo llevan a cabo las ingenierías, toda vez 
que atienden la infraestructura del país en todas sus áreas". 

Por lo tanto, si México quiere salir del subdesarrollo debe 
prestarle mayor atención a las escuelas de ingeniería y buscar que 
se logre el desarrollo y cobertura de las principales necesidades del 
país. 

Asimismo manifestó que en el caso de la UPAEP, al dar a 
conocer la nueva carreraen Ingeniería en Computación, la cual dará 
comienzo a partir del mes de agosto, por lo que para mayores infor
mes pueden acudir a las instalaciones de esta casa de estudios. 

Finalmente señaló que los principales retos a nivel nacio
nal que se tienen que enfrentar en el área de ingenierías son el de 
mejorar la caidad, capacidad y rapidez de respuesta de las ingenie
rías a fin de entrar a la 'guerra de la competencia' mediante la efi
ciencia y aprovechamiento de los recursos humanos. 

Entre las ventajas que ofrece esta nueva ingeniería están 
los de desarrollar programas de investigación, paqueterías de soft
ware y hardware para la administración de las empresas, desarro
llar programas de análisis y desarrollo de sistemas. 
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BACHILLERATOS 

Hoy a las 20:00 horas inician los Interprepas 

SENSACIONAL INAUGURACIÓN 
Desde hoy a las 20:00 

horas hasta el sábado, viviremos los 
más emocionantes encuentros de
portivos entre aproximadamente 50 
institutos educativos de la región 
para disputarse el torneo de la edi
ción XIII del Interprepas UPAEP, que 
como siempre llena de ánimo a los 
preparatorianos de Puebla. 

Sensacional inauguración 
esperamos todos los universitarios y 
competidores en el marco de los 
Interprepas, además de su alegria y 
luces. 

Se contará con la presen
cia de las autoridades universitarias 
y de los Bachilleratos asi como tos 
coordinadores de las diferentes ins-

Desde hoy por la noche hasta el sábado viviremos los intensos 
juegos interprepas en la UPAEP 

tituciones participantes. 
En el basquetbol sin duda 

tos rivales a vencer serán tos de 
Teziutlán, Benavente, CENHCH. Ins
tituto México además de tos prepos 
UPAEP. 

Por lo que respecta al 
voleybol, la competencia será mu
cho más tuerte, tanto en lo varonil 
como femenil y mencionar nombres 
sería omitir a un probable campeón. 

Así es.que desde hoy co
mienza la tocha por el título del 
Interprepas donde tos más altos 
competidores pondrán en práctica 
sus habilidades en las disciplinas 
que se realizarán. 

No habrá momento para 
descansar, todos desde hoy busca
rán ser el número uno en la compe
tencia más famosa a nivel 
preparatoriano de la entidad e inclu
so de la región. 

Suerte a todos los compe
tidores y como ya es costumbre de 
todos decir: "Que gane el mejor". 

BASQUETBOL 

Águilas por 
la Revancha 

Las Aguilas de la UPAEP 
saldrán este domingo con rumbo 
al nacional que se llevará cabo 
en la dudad norteña de Chihuahua 
por lo que los equipos a enfrentar 
no serán un hueso fácil. 

Es el momento de que 
Javier Ceniceros muestre de que 
están hechas las Agulas y den la 
sorpresa en CONADEIP. 

TENIS 

Toda una Realidad 
Luego de una ardua labor 

de organización, ya es un hecho el 
equipo de tenis de la UPAEP, con 
lo que se espera que poco a poco 
se den a conocer en algún torneo 
de carácter oficial. 

Las pioneras del deporte 
blanco, Judith Sánchez e Itzhel 
Magaña muestran un gran agradeci
miento a Hector Alvarez director de 
Promoción Deportiva además de 
estar satisfechas con el apoyo que 
han obtenido de tos alumnos partici
pantes. 

Por todas estas situacio
nes el conjunto de tenis de la 
UPAEP es todo un hecho y para 
reforzar esa realidad sus organiza
doras invitan a la junta previa que 
se llevará a cabo este miércoles 24 
de abril a las 17:00 horas en el 
Gimnasio de nuestra universidad, t e 
esperamos para seguir creciendo'. 

ATLETISMO 

Águilas al 
Nacional CONADEIP 

Con la esperanza de traer a casa uno de los primeros lugares 
en el torneo nacional del CONADEIP, saldrán los integrantes de la 
UPAEP al torneo que se llevará a cabo en la ciudad de Chihuahua, 
donde encontrarán un alto nivel de competencia además de un fuerte 
apoyo a los locales. 

Entre los participantes están María del Carmen Silíceo quien 
participara en disco y jabalina, Lenika Maldonado y Ma. Elena Maldonado, 
en 400 metros planos. 400 con vallas y 800 metros y martillo además 
de salto triple respectivamente. 

Otras participantes son Laura Moreno, Ma. del Carmen Rodriguez 
y Yazmin Granados quienes estarán en competencias como salto de 
longitud, altura y triple además de lanzamiento de bala y disco. 

En la rama varonil preparan sus mejores estrategias Enrique 
Zarate, Alberto Duran, Iván Avalos, Ulises Morales y Erick Montes, este 
último aún competirá en la categoria juvenil. 

DESDE EL NIDO 

Por: Patricio Aguilar Delgado 
8o CICOM. 

¡Qué tal!, bienvenidos al apasionante mundo deportivo. 
Una vez terminada la actividad del CONDDE en donde la 

Universidad Autónoma de Puebla obtuvo el primer lugar en karate por 
equipos, de que la Ibero quedara en segundo lugar al perder en el 
fútbol con la U. de Guadalajara y de que el CEU se coronara en 
basquetbol, termina una de las "joyas" de la triple corona del deporte 
universitario en México. 

Sin embargo la actividad no termina. Este domingo, el 
representativo de basquetbol que comanda Javier Ceniceros viaja al 
norte del país para encarar el compromiso del CONADEIP 

La empresa nuevamente será difícil; pero les podemos ade
lantar algo. Participan la Interamericana, la UDLA, la UPAEP, la Pana
mericana, la Regional del Norte de Chihuahua, el ITESM campus 
Monterrey y la Universidad Regiomontana. 

¿Qué podemos esperar de nuestro representativo?, lucha, 
entrega, espectáculo, juego y... la victoria. Se puede dar, sólo es 
cuestión de que se dén cuenta que pueden hacer las cosas y que 
deseen hacerlo, recordando que la historia empieza a reclamar lo que 
es suyo. 

No será nada fácil, todos tos clasificados tienen el nivel 
como para coronarse, sin embargo, como en todo, hay favoritos; 
ITESM es el número uno, basándonos en sus antecedentes y las 
victorias que ha conseguido este año y sobre todo en su contunden
cia, podemos marcarlo como favorito número uno; la Regiomontana 
tiene la ventaja de que juegan en el norte y que seguramente tendrá 
apoyo; Chihuahua ni que decirlo, estará en su territorio y daro, por 
el centro, UPAEP, lleva el estandarte. 

Muchas veces es bueno no ser el favorito principal, se 
puede pensar en la sorpresa y regresar con el triunfo... pero viene la 
pregunta... ¿qué seria más sorpresa?, regresar con el título o sin él. 

Mucha suerte muchachos y ojalá las situaciones se combi
nen y se logre hacer una buena representación... capacidad, la hay, 
falta demostrarlo. 

Cambiando de tema y platicando de algo que nos debe 
interesar a todos los que habitamos esta ciudad, es la realización de 
la primera edición de las Olimpiadas Juveniles que organiza la CONADE 
y que albergará 36 disciplinas, la Angelópolis será sede de 6 de ellas 
(basquetbol, fútbol rápido y de salón, lucha* hand ball y esgrima). Vale 
la pena darse una vuelta por el Carolino, la U. de Orizaba, el 
Polideportivo de la BUAP, el deportivo Xonaca y el Tec. de Puebla, 
para observar la calidad y el nivel que traerán tos cerca de 3000 
atletas que estarán en nuestra ciudad para participar en las Olimpiadas 
Juveniles 97... suena interesante. 
¡Hasta la próxima! 

FÚTBOL SOCCER 

En Pleno Vuelo 

Viajan las Águilas al Nacional de CONADEIP en busca 
de conseguir los primeros lugares de la competencia. 

El pasado viernes 19 las 
Águilas consiguieron su segundo 
triunfo en el torneo por la Corona 
Universitaria luego de vencer 2 go
les a 0 a la Escuela Superior de 
Educación Física en las canchas 
del BINE. 

Las Águilas mostraron mu
cho fuerza en la media cancha y 
para el primer tiempo, fue de force
jeo constante entre ambos cuadros 
y con pocas oportunidades de gol. 

Ya para la parte comple
mentaria, UPAEP supo descontrolar 
al rival por el sector izquierdo a 
través de Ramón Herrera, Ornar 
Dorantes y Leovigildo Oyola 

La primera anotación cayó 
hasta el minuto 84 y se originó de 
un pase desde la mitad de cancha 

que Carlos Mustieles envió a 
Leovigildo Oyóla, quien se quitó la 
marca de un defensor para cruzar 
al segundo pato y mandar el balón 
al fondo de las piolas. 

Sin embargo el 1-0 era 
poco y a tos dos minutos Ramón 
Henera desborda por la banda iz
quierda y al entrar al área envía un 
servicio para que Mustieles remata
ra con potencia y colocara el esfé
rico en el interior de la cabana 
contraria. 

Este jueves 25 de abril 
será el último enfrentamiento de las 
Águilas ante los Lobos de la BUAP 
en la cancha del CIU donde tos 
nuestros buscarán la calificación a 
la segunda ronda. 
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"México: Desafíos y 
Oportunidades Para 

Esta Generación" 

1er. Congreso Nacional de 
Economía y Comercio 

Internacional 

Fecha: 2,3 y 4 de Mayo 
Lugar: Teatro de la Ciudad 

Informes: Escuela de 
Economía 

21 Sur 1103 

CENTRO DE INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA CIU 

Informa que el 30 de abril 

y 1o de mayo 

¡ESTARA ABIERTO... 
VEN Y DISFRUTA DE UN MOMENTO AGRADABLE. 

"Crecimiento de 
Integración... 

..Nuestra Acción" 

Facultad de 
Administración de 

Empresas 

5a Muestra Gastronómica 
"España Vive en México" 

26 de abril 
salón Magic (5 poniente 2111) 

14:00 hrs. 
Invita Administración de Instituciones. 

La de la Lana Susana Alvarez H. 

Los de las 
Pachangas 

El del consejo 
Universitario 

Las Super 

Colaboradora* 

La formamos nosotros 
Javier López y L. 

Eva Monroy Lá Sub 
Susana Alvarez H. 

Ania Terán R 
Daphne Navarro C. 
Mario Sánchez S. 
Juan Carlos Moro 

Silvia Olivares L 
Yuri Gracida S 

Sergio Moreno G 
Jesús Ortega F. 

Araceli Marín C 
Guille Borja O 

Claudia Herrera S. 
Claudia Cortés 

La Secre 

Los de lo 
derroco 

Las de eventos 
externos 

Votaciones: de Abril 

Somos una fuerza de trabajo de 
2Q años, nuestras instalaciones, 
equipos de fabricación y 
purificación haí* sido planeados 
para cumplir con las normas más 
estrictas del sector salud. 

El agua purificada que procesamos 
se obtiene de nuestro pozo 
profundo que se nutre de los 
veneros del deshielo de los 
volcanes, razón por la que su 
contenido de sales minerales es 
bajo y no requiere de ningún 
proceso desmineralizador, de ahí 
el exquisito sabor del Agua Pura 
Confiable Los Volcanes. 

El agua que cumple con los 
más altos requerimientos 

de pureza, higiene y 
calidad. 

disfrute su agradable sabor. 

Sfyfiiajfwiju QnfiSXo 
AGUA PURIFICADA LOS VOLCANES S.A. de C.V. Km. 91.5 Carr. Fed. Méx.-Pue. San Martín Texmelucan, Puebla Tels. (248) 4-44-44 y 4-44-02 
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